
 
 
 
 
 
        A Tutto il Personale dell’AOUP 
 
 
 

BASTA PROMESSE, ADESSO VOGLIAMO I FATTI! 
 
Care Colleghe e Cari Colleghi, 
 
nel pomeriggio di martedì u.s., su richiesta delle scriventi OO.SS., si è tenuta, presso gli Uffici 
della Direzione Generale dell’A.O.U. Policlinico, una riunione con il Commissario 
Straordinario, il Direttore Amministrativo e il Dirigente dell’Area Risorse Umane.  
In quella sede, abbiamo, per l’ennesima volta, lamentato, con precisione e vigore, le pessime 
condizioni nelle quali versa il Personale dell’AOUP, quotidianamente vessato e ormai sfiancato 
dal mancato rispetto delle minime prerogative contrattuali, come avevamo già denunciato con 
il documento del 29/03/2019. 
Nel corso dell’incontro abbiano riscontrato piena disponibilità della Parte Pubblica che si è 
dichiarata aperta al confronto per la ricerca di soluzioni condivise.  
 Purtroppo, dopo anni di attesa e dopo accesi contenziosi finiti con la dichiarazione dello stato 
di agitazione portati davanti alla parte pubblica per il raffreddamento del conflitto e in 
qualche occasione anche in Prefettura, non è successo mai nulla di concreto per la grave 
irresponsabilità delle precedenti gestioni manageriali.  
Ci siamo ritrovati, quindi, per l’ennesima volta, a discutere di aspetti vertenziali risalenti 
anche al 2011, e abbiamo preteso tempi certi rispetto alla soluzione delle sottoelencate 
problematiche: 
 

 in relazione agli Interventi a favore del Personale (c.d. Socio-Assistenziali) per 
l’anno 2017 il bando è stato già pubblicato nell’area intranet  e, decorsi i termini, si 
procederà con speditezza all’analisi delle richieste e la successiva liquidazione degli 
importi. Conclusa la procedura, l’Amministrazione si è impegnata ad emanare senza 
ritardo il successivo bando per il 2018; 

 a proposito della liquidazione dei compensi per attività conto terzi, nonostante si 
stessero prospettando ulteriori lungaggini, l’Amministrazione ha riferito che avrebbe 
provveduto al pagamento entro il mese di maggio 2019;  

 con riferimento alla richiesta di invio dei prospetti analitici relativi ai fondi è stato 
comunicato che sarebbero stati inviati entro la fine di questa settimana; 

 in relazione all’emanazione del bando PEO, l’Amministrazione ha assicurato che, dopo 
avere quantificato il relativo fondo, provvederà immediatamente alla sua 
pubblicazione; 

 a proposito della produttività abbiamo ribadito con forza che il pagamento deve 
avvenire entro i termini previsti (aprile 2019) e che non può essere di certo imputato 
ai lavoratori il ritardo nella nomina del nuovo OIV (Organismo Indipendente della 
Valutazione). Al fine di tutelare l’interesse dei lavoratori abbiamo sottolineato che non 
saremo disposti ad attendere più di un mese per la liquidazione delle legittime 
spettanze! 

 



 
 
 

  Ulteriore argomento affrontato è stato quello relativo al pagamento dello 
“straordinario”, che non può e non deve essere utilizzato come ordinario strumento di 
programmazione del lavoro, ma deve essere utilizzato, come previsto dal CCNL, 
solamente per esigenze straordinarie ed indifferibili. Il continuo ricorso a tale istituto 
contrattuale che, a nostro avviso è dovuto ad un’organizzazione del lavoro ormai 
superata, più volte segnalata dalle scriventi, non è più proponibile. Basta vedere 
quanto incide in termini di spesa il lavoro straordinario, che se ridimensionato, 
potrebbe, invece, essere destinato a produttività;   

 a proposito di quanto previsto dal Decreto Madia in relazione alle Progressioni 
Economiche Verticali (PEV) l’Amministrazione si è riservata di effettuare i necessari 
approfondimenti, ma non ha mostrato preclusioni rispetto alla possibilità di mettere a 
bando tali posizioni; 

 in riferimento all’erogazione dei buoni pasto si è preso atto del ritardo dettato 
dall’attuazione della nuova procedura e che entro il prossimo mese verranno destinati 
al Personale. 

 In relazione agli incarichi, l’Amministrazione ha preso l’impegno di rivederne 
complessivamente l’assegnazione, anche procedendo all’emanazione di apposito 
bando per garantire la necessaria trasparenza delle procedure. 
 

Le scriventi OO.SS. nell’esprimere cautela sugli impegni assunti dall’Amministrazione, 
vigileranno sul rispetto della tempistica e auspicano che vengano ripristinate le corrette 
relazioni sindacali, nell’interesse dell’Istituzione e dei Lavoratori.  
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